

Quand les ados créent « leur » maison des jeunes

C'est dans l'enceinte de l'ancienne gendarmerie, dont la municipalité a racheté les locaux en 2011, qu'une trentaine de jeunes Roquiers travaillent activement depuis quelques mois déjà. Surmotivés à l'idée de concevoir eux-mêmes « leur » maison des jeunes, nos artisans en herbe, âgés de 10 à 16 ans, se retrouvent tous les jeudis et un samedi par mois pour poncer, enduire, tapisser, crépir et peindre les murs de leur futur « coin à eux ». Espace qui leur sera entièrement dédié. « Ils ont mille idées d'aménagement, d'animations futures et ont déjà décidé de construire leur propre baby-foot » se réjouit Jean-Baptiste Scavano, alias Doug, le dynamique directeur du secteur jeunesse des Monts-Rieurs. Sur ce projet, l'association méounaise œuvre en partenariat avec la municipalité roquière pour coordonner,



Les ados du village se sont relayés à la spatule, à la truelle et au pinceau pour rénover l'ancienne gendarmerie, qui deviendra « leur » maison des jeunes.

et superviser l'ensemble des travaux. « Nous sommes satisfaits de cette collaboration, très fructueuse ! » assure Lionel Brouquier, adjoint à la jeunesse, assisté par Sabine Joumel

et Valérie Lecuyer, conseillères municipales. Cette action s'inscrit dans le contrat enfant jeunesse et devrait ouvrir de belles perspectives d'avenir. La future maison des jeunes, de

la famille et des associations ouvrira ses portes dès la rentrée prochaine. Inauguration que nos ados attendent évidemment avec impatience.

JAMES HUET